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平成 27 年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（三保地区） 

 

開 催 日 時 平成 27 年 11 月 9 日（月）午後７時から午後８時 30 分    天気 雨 

場 所 三保支所 

町民参加者 男 31 人  女 8 人 （40 代以下 ８人、50 代 ８人、60 代以上 23 人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画財政課長、総務防災課長、参事兼都市整備課長、

環境農林課長、商工観光課長、学校教育課長、事務局２人 

 

 

出席者から出された主な意見や提案 
 

 

《テーマ：鳥獣被害について》 

○サルは収穫期になると必ず畑を荒らしに来るので、せっかく作った農作物も収穫が望めず、高

齢者はあきらめて農作地を放棄してしまう。サルを駆除するというのはできないと聞いている

が、今後県と国にどのように町が交渉して、この問題に対処していくのかお聞きしたい。 

 

○水曜日と土曜日に町外から、有害駆除のため大勢の猟師がこの地域に来る。土曜日はキャンプ

場などに大勢のお客さんが来ているが、その反対側の山で犬を放して鉄砲を撃っているような

状況で、川で遊んでいる子どもなどが怖がってしまっている。地域のことを知っている人を入

れた中でやってもらえないか。 

 

○駆除した有害鳥獣は食べる方向で考えたらよいのではないか。 

 

○ハクビシンの被害に遭い、町から捕獲器を借りた。また、最近はアナグマの被害もあると聞い

ているが、町で貸し出している捕獲器には入らないので、大きい捕獲器があれば貸し出しても

らいたい。 

 

《テーマ：町政全般》 

○通信制の高校が来るということだが、その話がどこまでどう進んでいるのか、何も知らないの

で話せる範囲でいいので教えてもらいたい。 

 

 ○旧ハイツ＆ヴィラのグラウンド横にある雨量計について、何年も手入れや点検がされていない

ように見受けられるが、作動しているのか。 

 

○ヤマビルについて、森林館周辺にかなりいるようで、周辺のキャンプ場などにおいて被害に遭

っている。森林館の手入れをするとともに、全体的にもヤマビルをどうにかしてもらいたい。 

 


